

10.05.2021 – 11:00 Uhr

## Prototypes de Porsche Macan tout électrique : entre virtuel et réel



Stuttgart (ots) -

Le Macan tout électrique est prêt à prendre la route : après les premiers tests sur le terrain d'essai du centre de développement Porsche de Weissach, les prototypes bien camouflés de la prochaine génération du SUV compact quittent pour la première fois le site de production. " Les essais en extérieur commencent et ils constituent l'une des étapes majeures du processus de développement ", explique Michael Steiner, directeur Recherche et Développement de Porsche AG. D'ici à sa commercialisation en 2023, le Macan tout électrique sera soumis dans le monde entier à environ trois millions de kilomètres d'essai dans les conditions les plus diverses. Les prototypes intègrent déjà les enseignements d'innombrables kilomètres d'essai - dans un espace virtuel.

Visuels disponibles dans la Porsche Newsroom ([newsroom.porsche.de](https://newsroom.porsche.de)) et dans la base de données destinée à la presse ([presse.porsche.ch](https://presse.porsche.ch))

Contact:

Porsche Schweiz AG  
Responsable Presse & Publications  
Inga Konen  
Phone: +41 (0)41 487-914-3  
E-mail: [inga.konen@porsche.ch](mailto:inga.konen@porsche.ch)

Medieninhalte



Prototype de Porsche Macan tout électrique / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100050872](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100050872) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100870309> abgerufen werden.